



***D. José Sapena Matarredona*** fue director de la Banda Municipal de Jaén desde 1.944 hasta 1.978, fecha en que llegó su jubilación.

Durante su etapa cabe destacar la creación de gran número de composiciones musicales, arreglos para banda de obras orquestales, la fundación del Orfeón Santo Reino.

***D. Miguel Sánchez Contreras***, subdirector de la Banda, ocuparía el cargo de director tras la jubilación de D. José Sapena.

Su periplo duró 5 años en la que la mantuvo con duro esfuerzo hasta que fueron resurgiendo las plazas de músicos que en la última etapa del maestro Sapena, se fueron extinguiendo, perdiéndose un buen número de ellas.

